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ATA Nº 009/2023 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO DO IPREVE
 
Aos dezoito dias do mês de setembro do 
administrativa do Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Barra Velha, sito 
a Avenida Governador Celso Ramos, número cento e noventa e oito, bairro Centro, Município de 
Barra Velha/SC, reuniu-se em sessão 
Sr. Edivaldo Navarro Cachoeira 
Presidente do Conselho Deliberativo Sra. Eliane Maria Mello,
Márcia Nunes Silveira, Luciana Erbs da Costa Kochhann
Padilha, Vergílio Maia Filho e a Conselheira Suplente Letícia Schmidt Siloto Tar
Presidente, Sr. Edivaldo, deu início á reunião dando as boas
pauta do dia, que apresentou os seguintes itens: 
2. Aprovação da ata 08/2023; 3. 
para SMI e IPM; 5. Prêmio Aneprem
Reunião Prefeito Douglas (Edivaldo e Lucas)
Presidente, realizou a leitura, discussão e aprovação da ordem do dia
Conselho a leitura da Ata da 8ª Reunião Ordinária 
presentes, realizando o item 2 da pauta. 
Navarro Cachoeira, apresentou Análise dos relatórios de investimentos
de Prestação de Contas de Agosto 
de investimentos do Instituto, nos quais, no
uma carteira no montante de R$
quatro mil setecentos e dez reais e noventa e seis cent
saldo em contas correntes o montante de R$ 
noventa e um reais e onze centavos
conforme Relatório de Gestão Ipreve 
integrante da presente Ata. Destaca
DE ATIVO: Títulos Públicos 44,44%
Investimentos no Exterior 1,09%; 
Financeira, efetuou a leitura da prestação de contas 
detalhes quanto as contribuições e
realizadas pelo instituto no período
de contratos para SMI e IPM – Juliane 
anteriormente com a SMI e em relação a
já realizada pelo Município, realizando assim o item 4 desta reuni
Aneprem – Conforme já relatado na reun
Conselheiros que em virtude da Portaria 
custos do Ente e considerando que os Conselhos estão em vésperas de eleição, 
representou sozinho o Instituto para recebimento do Prêmio 2º Lugar Prêmio Nacional de Boas 
Práticas de Gestão Previdenciária da Aneprem 
item 5 da pauta; Na tratativa do item 
Presidente comentou que as el
previdenciário contribui significativamente 
alcançado mais de 70%(setenta por cento)
Reunião Prefeito Douglas (Edivaldo e Lucas)
explanando sobre a renovação dos membros dos Conselhos 
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DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO DO IPREVE

setembro do ano de dois mil e vinte e três, às 
administrativa do Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Barra Velha, sito 
a Avenida Governador Celso Ramos, número cento e noventa e oito, bairro Centro, Município de 

se em sessão Ordinária o Conselho Deliberativo deste Instituto.
Edivaldo Navarro Cachoeira - Diretor Presidente, Dr. Lucas Scagliusi Miguel 

Presidente do Conselho Deliberativo Sra. Eliane Maria Mello, e demais Conselheiros Ednéia Tomaz, 
Luciana Erbs da Costa Kochhann, Suélen Boreck, Jacinda Maria Dethiuk 

e a Conselheira Suplente Letícia Schmidt Siloto Tar
deu início á reunião dando as boas-vindas a todos e realizando a leitura da 

pauta do dia, que apresentou os seguintes itens: 1. Leitura discussão e aprovação da ordem do dia; 
3. Análise dos relatórios de investimentos; 4.

Prêmio Aneprem; 6. Eleição Conselhos; 7. Resultado -
Reunião Prefeito Douglas (Edivaldo e Lucas); 9.  Assuntos diversos. Na tratativa do item 

discussão e aprovação da ordem do dia, e solicitou a Secretária
ª Reunião Ordinária considerada aprovada e assinada por todos os 
da pauta.  Na tratativa do item 3 o Diretor-Presi
Análise dos relatórios de investimentos, e os Balancetes e Relatórios 

Agosto de 2023, apresentou também os panoramas gerais das carteiras 
nos quais, no fechamento de Agosto de 2023 o Instituto contava com 
R$ 69.864.710,96 (Sessenta e nove milhões oitocentos e sessenta e 

is e noventa e seis centavos), sendo que deste
ntante de R$ 146.991,11 (Cento e quarenta e 

noventa e um reais e onze centavos), demais valores aplicados em contas de investimentos, 
conforme Relatório de Gestão Ipreve Agosto/2023 – SMI Consultoria e Investimentos anexo e parte 

Destaca-se ainda, a aplicação dos Recursos POR SEGMENTO
%; Fundos de Renda Fixa 50,32%;  Fundos de Renda Variável 
; Fundos Multimercado 1,98%; e Contas Correntes 0,

a leitura da prestação de contas referente ao mês de Agosto
contribuições e parcelamentos do Município, e em contrapartida as despesas 

no período, finalizando o item 3 da pauta;  Em relação ao item 
Juliane relatou que seriam feitos Aditivos aos Contratos j

em relação a IPM o Aditivo será nos moldes da Licitação Multi
realizando assim o item 4 desta reunião; Na tratativa do item 

á relatado na reunião anterior o Diretor Presidente
Conselheiros que em virtude da Portaria 1712 de 10/07/2023 que limitou a redução de 

e considerando que os Conselhos estão em vésperas de eleição, 
sozinho o Instituto para recebimento do Prêmio 2º Lugar Prêmio Nacional de Boas 

Práticas de Gestão Previdenciária da Aneprem – em Belo Horizonte – Mina
pauta; Na tratativa do item 6. – Eleição Conselhos  e 7. Resultado 

as eleições estavam ocorrendo na forma esperada, 
ribui significativamente na atualização dos dados dos Servidores

s de 70%(setenta por cento), realizando os itens 6 e 7 da pauta; 
Reunião Prefeito Douglas (Edivaldo e Lucas); Presidente relatou que conversou com Prefeito 
explanando sobre a renovação dos membros dos Conselhos Deliberativo e Fiscal, em 
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, às quinze horas, na sede 
administrativa do Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Barra Velha, sito 
a Avenida Governador Celso Ramos, número cento e noventa e oito, bairro Centro, Município de 

deste Instituto. Presentes o 
Dr. Lucas Scagliusi Miguel – Advogado; a 

demais Conselheiros Ednéia Tomaz, 
Jacinda Maria Dethiuk 

e a Conselheira Suplente Letícia Schmidt Siloto Tara. O Diretor 
vindas a todos e realizando a leitura da 

Leitura discussão e aprovação da ordem do dia; 
. Aditivos de contratos 
- Censo Servidores; 8. 

Na tratativa do item 1, o Diretor 
solicitou a Secretária do 

considerada aprovada e assinada por todos os 
Presidente Sr. Edivaldo 
Balancetes e Relatórios 

panoramas gerais das carteiras 
o Instituto contava com 
oitocentos e sessenta e 

sendo que destes valores estão com 
Cento e quarenta e seis mil novecentos e 

demais valores aplicados em contas de investimentos, 
SMI Consultoria e Investimentos anexo e parte 

POR SEGMENTO/ POR TIPO 
Fundos de Renda Variável 1,95%; 

Contas Correntes 0,21%. A Diretora 
Agosto de 2023, relatando 

e em contrapartida as despesas 
Em relação ao item 4. Aditivos 

relatou que seriam feitos Aditivos aos Contratos já firmados 
moldes da Licitação Multientidade 

Na tratativa do item 5. Prêmio 
Diretor Presidente informou aos 

a redução de compras e 
e considerando que os Conselhos estão em vésperas de eleição, motivo pelo qual  

sozinho o Instituto para recebimento do Prêmio 2º Lugar Prêmio Nacional de Boas 
Minas Gerais; realizando o 

Resultado - Censo Servidores 
na forma esperada, que o censo 

na atualização dos dados dos Servidores e que foi 
a pauta; Na tratativa do item 8.  

conversou com Prefeito 
Deliberativo e Fiscal, em especial os 
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critérios a serem aplicados para a r
ambos os Conselhos, realizada de forma intercalada
pela renovação de metade do Cons
que deve ser renovado metade, e que o critério
tivessem a Certificação, realizando o item 8
da reunião abriu-se para o item 
porque das Conselheiras Luciana 
este foi um questionamento feito à ela por 
Advogado Lucas informaram que 
deveria acontecer de forma paritária
recondução/permanência das Conselheir
certificados. Por esse motivo as Conselheiras Luciana e Suélen não 
Nada mais havendo a tratar, Eliane Maria Mello, Presidente do Conselho Deliberativo 
Navarro Cachoeira - Diretor Presidente
Kochhann, Secretária do Conselho Deliberativo, encerro a presente 
será assinada pelos presentes. 
 
 
 Edivaldo Navarro Cachoeira                               
Diretor Presidente - Ipreve                     
                                                                                                                      
 
     Eliane Maria Mello                                              
Presidente Conselho Deliberativo
 
 
   Márcia Nunes Silveira        
             Titular                                      
  
 
 
     Vergílio Maia Filho               
   Titular                                                                               
 
  Lucas Scagliusi Miguel  
          Advogado        
 
 
Letícia Schmidt Siloto Taras 
                  Suplente 
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aplicados para a recondução dos membros. A renovação seria
ambos os Conselhos, realizada de forma intercalada. Foi realizada consulta à 

do Conselho, alegou que ficaria estranho não respe
, e que o critério para permanecer seria os Conselheiros(as) que 

ndo o item 8 da pauta. Após tratados os assuntos contidos na Pauta 
o item 09. Assuntos diversos – a Presidente Sra Eliane

Luciana e Suélen não terem se candidatado às Eleições
feito à ela por membros do Conselho. O Presidente E

informaram que conforme acima exposto, após consulta a Assimpasc a renovação 
orma paritária, renovando-se ½ dos membros e que a 

Conselheiras ao novo mandato seria condicionad
Por esse motivo as Conselheiras Luciana e Suélen não realizaram suas inscrições.

Eliane Maria Mello, Presidente do Conselho Deliberativo 
Diretor Presidente, encerram a presente reunião. Eu, L

Secretária do Conselho Deliberativo, encerro a presente Ata, que após lida e aprovada, 

Edivaldo Navarro Cachoeira                                 Juliane da Silva Magalhães
                                       Diretora Administrativa e Financeir

                                                                                                                       

Eliane Maria Mello                                                                Luciana Erbs da Costa Kochhann
Conselho Deliberativo                                                        Titular - Secretária

                       Ednéia Tomaz
Titular                                                                               Titular 

               Jacinda Maria Dethiuk Padilha
Titular                                                                                                 Titular  

                                  Suélen Boreck 
             Titular 
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A renovação seria paritária de ½ de 
 Assimpasc que opinou 

o não respeitar alei que informa 
permanecer seria os Conselheiros(as) que 

Após tratados os assuntos contidos na Pauta 
Sra Eliane, questionou o 

atado às Eleições, informando que 
O Presidente Edivaldo e o 

, após consulta a Assimpasc a renovação 
dos membros e que a 

condicionada aos Conselheiros 
realizaram suas inscrições.                                               

Eliane Maria Mello, Presidente do Conselho Deliberativo e Edivaldo 
Luciana Erbs da Costa 

Ata, que após lida e aprovada, 

Juliane da Silva Magalhães 
tora Administrativa e Financeira 

uciana Erbs da Costa Kochhann  
Secretária 

Ednéia Tomaz 

Jacinda Maria Dethiuk Padilha 
 

 


